
Protokoll: 

Auf Nachfrage von Rm Lipinski-Naumann erklärt 66/Herr Gerhards, dass die Bushaltestellen 

barrierefrei ausgebaut werden. 

Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


